

新型コロナウイルス感染症患者(330例目)の発生について(第1報)

(4月5日 13時現在)

4月4日(日)に、呉市において新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。

この患者は、医療機関等で検体採取し、検査の結果、陽性が確認されたものです。

呉市保健所では、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を行ってまいります。

【患者等概要】

例目	年齢等	居住地	症状経過	入院等状況	他事例との関連、県外等往来(※)	濃厚接触者等
330	10歳代	呉市	4月1日発症 咳 (軽症)	感染症指定医療機関等に入院調整中	呉市329例目の濃厚接触者 県外等往来はなし	なし

※ 県外等往来は、発症前14日以降の県外・海外との往来を示します。

※ 再陽性の患者はいません。

【市民の皆様へ】

- 呉市のワクチン接種についての最新情報を、呉市ホームページでお知らせしていますので、ご確認ください。
- 「3つの密を避ける」、「マスクの着用」、「手洗い・咳エチケット」、「人と人との距離確保」等の新しい生活様式を実施してください。
- 息苦しさや強いだるさ、発熱等の症状がある場合は、かかりつけ医に電話で連絡し、その指示に従っていただくようお願いいたします。
- 国の接触確認アプリ等デジタル技術を積極的に活用してください。
- 感染者・医療関係者や、そのご家族を誹謗・中傷・差別することは絶対にやめてください。